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重视高校注重管理卓于服务

安农大驾校：
只要把工作做好，我们不愁招生量

合肥安农大汽车驾驶员培训中心是经过省、市交管部门审核批准的合法的驾驶员培训学校，也是安徽省内少有的高

校类办学之一。现在学车的大学生越来越多，那么安农大驾校的服务怎么样呢？对于准备学车的我们来说是个好的选

择吗？带着这些提问，我们前往安农大驾校进行采访。

出自高校,我们也重视高校
采访时，余校长带着一丝骄傲说

道，安农大驾校是合肥唯一一家出自

高校的老牌驾校，这一点从驾校的名

字中可见一斑。农大驾校出自高校，

同样，在多年的办学中，我们也重视

高校。

农大驾校近几年开通了专线，专

车途经安农大、安中医、安医大、中科

大、江淮学院等高等院校，定时定点

通车，方便高校学生前往学习。今年

9 月 1 日，农大驾校新开通了合肥学

院、合肥师范学院、建筑大学、三联、

合工大等站点的专线。余校长提起

过，在以前没有条件的时候，因为对

学员做出了承诺，便坚持开车接送学

生，直到近几年驾校开通了专线，情

况才有所好转。专线的开通也方便

了更多的学生，不让学生耗费过多的

时间在路上。

服务从我做起,从校长做起
“服务从我做起，从校长做起。”

这是农大驾校的口号。余校长在接

任校长一职后对于驾校的工作做出

调整，分工明确，专事由专人负责。

由校长带头，带领副校长、主任、科

长，为本部服务，为全体教练 、学员服

务。真正做到了不推诿，不拖拉，学

员有问题，一个电话就可以解决。为

了服务到位，农大驾校加强内部管

理，要求教练员耐心细致地为学员讲

解驾车要点，对于跟车人数，农大驾

校有着严苛的规定，不超过四人。人

数越多，学员等待的时间越长，余校

长认为，学员既然来这里学习,我们就

要做到发自肺腑的为学员着想，不让

学员浪费时间是必须要做到的。为

了做到这点，农大驾校的邵校长每天

都会亲自检查，确保服务到位，同时，

在采访时余校长告诉记者，有时，余

校长也会在窗口观察教练的教习情

况，确定教练没有违反规定。驾校每

周一也会召开会议，核实服务情况，

检查工作。余校长认为，只有为学员

真正地付出了，学员才会信赖驾校。

怎么样才能使学员的服务得到

更大实现呢？余校长向记者展示了

一张明细表，表格中学费与服务项目

一一对应，使学员能够清晰、直观地

看到自己缴费后能够享受的服务，保

证服务不打折。考虑到在学员学车

过程中，接触最长时间的还是教练。

农大驾校加强了对于教练的管理，对

于服务好，口碑好，反馈好的教练员

给予回报，提高教练员的积极性，使

教练员能够以更好的状态为学员教

学。说到反馈，余校长提起了农大驾

校现在的一个新措施。农大驾校现

在安排专员负责了驾校回访项目，对

驾校的所有学员，包括已经拿到驾照

的学员进行回访，确保学员在学车期

间得到的服务是完善的，也确保驾校

的教练员是真正的精心教学。而当

我们提到驾校“吃拿卡要”的问题时，

余校长说。对于农大驾校，“吃拿卡

要”已经是很遥远的一个事情了，很

久以前就不再发生了。因为驾校的

管理日渐严格，学员的维权意识也在

逐步加强，教练员再做出“吃拿卡要”

的行为反而是糊涂之举，因为学员会

举报他，驾校会严格处理他，这样岂

不是“捡了芝麻，丢了西瓜”吗？

换位思考,我们为学员考虑
以前学车，多是以教练为主，学员要跟

着教练的时间分配学车时间，学个车费时费

力不说，十天半个月摸不到车都有可能。针

对这种情况，余校长开始转变对驾校的管

理，如今的农大驾校以学员为主，真正的为

学员考虑。由于学员可能是从事各种职业

的，平时要忙碌很多事情，不可能全部统一

时间前往驾校学习。既然要以学员为主，农

大驾校坚决配合学员时间，方便学员学车。

不论是早班还是晚班，只要学员提出自己何

时空闲，农大驾校都会根据学员的时间表来

安排学习。同时，为了方便晚班的学员学习

安全，农大驾校配备了新设备，为学车场地

配车，防止光线不够。由于天气炎热，驾校

还要求每位教练员都要随身配备藿香正气

水等防暑药物，防止学员中暑不适。

在体检方面，农大驾校也做出改进，每

周二下午，周四上午做体检，工作人员在当

天就会加班加点录入上传，余校长说，“迅

速 精准”是农大驾校的准则，我们尽最大努

力不为学员带来不必要的麻烦。
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